
第３回城北クラブ連盟
新体操大会

株式会社共同運輸との
立地協定調印式

菊池市老人クラブ連合会が
ボランティア清掃

菊池女子高等学校から
インターハイ出場

鞠智城イメージキャラク
ター「ころう君」お披露目

土曜体験教室を
開催しました
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泗水 Jr 新体操クラブ団体演技の様子握手を交わす福村市長（左）と山下代表取締役（右）

５年生の 120ｍ徒走「Tiger な速かバイ！」清掃する会員たち

菊池老人福祉センターの清掃をされる老人クラブの皆さん報告に訪れた菊池女子高等学校の生徒たち

ころう君が会場に登場すると拍手が起こりましたエコ作品づくりに没頭する子どもたち

　城北地区クラブ連盟新体操大会が泗水体育館で開
催され、泗水Jr新体操クラブが優秀な成績をおさめ
ました。
　上位の成績は次のとおりです。（敬称略）
小学２年の部　優　勝　酒井愛音、小学３年の部　
２位　東美沙希、小学４年の部　優　勝　内山きら
り、芹川さくら、田中弥尾、中学１年の部　優　勝
　後藤綾香、佐々未央、松崎朋美、中学１年の部　
３位　後藤千穂、中学２年の部　優　勝　福田　早

　株式会社共同運輸（山下敏文代表取締役）との立
地協定調印式が菊池市役所でありました。七城町蘇
崎に来年４月から工場の稼動を予定しています。食
品加工と物流事業において、障がい者を含めて30
人程度の雇用を計画しています。
　調印式で山下代表取締役は、「県内４カ所目の物流
センターとなります。お客さまが困っているところ
にこそサービスを提供していきたい」と熱意を語ら
れました。

　泗水小学校（原田和幸校長）で運動会が開催され
ました。運動会日和となった当日は、朝から子ども
たちの活躍を見ようと家族や地域の人が訪れ賑わい
ました。
　開会式では、１年生の若山聖菜さん、後藤泰輝く
ん、上村拓海くんが、「かけっこで一番になりたい
です。ダンスを頑張ります」と開会宣言を行いまし
た。また、原田校長が、「今日一日、一人ひとりが
輝いてください」とあいさつしました。

　菊池郡市の測量業者有志でつくる測友会（西高誠
一会長）の会員19人が、多目的グラウンドエント
ランスとその周辺の清掃活動を行いました。
　同会の地域貢献活動の一環で行われたもので、落
葉や雑草などを拾い集め、ごみ袋60袋がいっぱい
になりました。
　作業、お疲れ様でした。

　菊池市老人クラブ連合会（菊川忠一会長）の皆さ
ん約 50人が、日ごろから利用している菊池老人福
祉センター（高野瀬区）のボランティア清掃を行い
ました。五月晴れの中、早朝からセンター周囲の庭
木の剪定や草取り、ゴミ拾いなど約 1時間半にわ
たって実施され、見る見るうちにきれいになりました。
　これで、高齢者の皆さんが再び気持ちよくセン
ターを利用できるようになりました。ありがとうご
ざいました。

　菊池女子高等学校の剣道部とボート部の生徒が、
全国高等学校総合体育大会剣道大会と全九州高等学
校剣道競技大会、ボート競技大会への参加を福村市
長へ報告しました。
　５月に行われた熊本県高等学校総合体育大会剣道
大会では、個人の部で坂田夏穂さんと田中美妃さん
が優勝、準優勝を勝ち取り、団体の部では創部５年
目にして準優勝という快挙を達成しています。
　今後の活躍が期待されます。

　菊池市国営鞠智城歴史公園設置促進期成会総会が
福祉会館で開催されました。期成会では、鞠智城と
周辺の歴史遺産や観光スポットと連携を図り、地元
産業の振興などに結びつくよう、国営公園化を目指
して活動しています。去年、熊本県・山鹿市・菊池
市が合同で行った鞠智城キャンペーンの取り組みの
ひとつとして、鞠智城イメージキャラクターの募集
を行いました。この日の総会に、応募総数 857点
の中から選ばれた「ころう君」がやって来ました。

　七城体育館で土曜体験教室が開催され、小学生
50人が参加しました。この体験教室は、６月の環
境月間に合わせて、教育委員会が開催したものです。
　当日は、環境ミニ講座で環境問題に対する意識の
向上を図った後、新聞紙エコバッグ作りや間伐材を
使った家具作りなどの活動を行いました。資源の尊
さを感じながら、自分で作ったエコ作品を、誇らし
げに見せ合う子どもたちの姿を、多く見ることがで
きました。

運動会がんばったきみに
金メダル測友会ボランティア
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